

Pressemitteilung

Bezahlen im Stadion – Jetzt kontaktlos und mobil

Magdeburg, 21. September 2018. Stadionbesucher können seit dem 17. September 2018 in der MDCC-Arena an ausgewählten Kassen an den Versorgungsständen mit einer girocard (früher auch „ec-Karte“ genannt), gängigen Kreditkarten oder dem Smartphone mobil bezahlen. Entweder durch Einstecken der Karte und PIN-Eingabe oder durch Vorhalten der Karte bzw. des Smartphones an das Display des Bezahlterminals. Bei Zahlungen bis 25 Euro muss nicht mal eine PIN eingegeben werden. Dabei ist unerheblich ob der Stadionbesucher das Konto bei einer Sparkasse oder bei einem anderen Kreditinstitut hat. Für die Stadionbesucher stehen damit neue, einfache Bezahlmöglichkeiten neben den bisherigen Verfahren mittels Fankarten oder Dauerkarten zur Verfügung.

Zunächst ist das kontaktlose Bezahlen an einem Drittel der vorhandenen Kassen in der MDCC-Arena möglich. Diese Kassen befinden sich an entsprechend gekennzeichneten Versorgungsständen im Block U und der Osttribüne.

Als Partner der Einführung der neuen Bezahlmöglichkeiten im Stadion und Namensgeber des Sparkassen- Nachwuchsleistungszentrums lobt die Stadtsparkasse Magdeburg einen Trikotsatz für eine Nachwuchsmannschaft des 1. FCM aus, sofern mindestens 1.000 kontaktlose Zahlungen per girocard/Kreditkarte oder Smartphone am 26. September 2018 erfolgen.

Das kontaktlose Bezahlen entspricht den hohen Sicherheitsstandards der Deutschen Kreditwirtschaft. Versehentliches Bezahlen im Vorbeilaufen an einem Kassenterminal ist ausgeschlossen. Erst wenn die Karte oder das entsperrte Smartphone in einem geringen Abstand an das Lesegerät gehalten werden, ist eine Zahlung überhaupt möglich. Auch Doppelbuchungen müssen nicht befürchtet werden, da das Bezahlterminal für jede Transaktion neu aktiviert werden muss.

Pressemitteilung Nr. 09/18

Ihre Ansprechpartner:
Ines Sommer/Mathias Gerald
Lübecker Straße 126
39124 Magdeburg
Tel.: 0391 250 6112
Fax: 0391 250 8834
21. September 2018